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Protokoll der Fachrat-Sitzung Mechatronik vom 25.06.2018 

Beginn: 18:16 Uhr 

Ende: 20:42 Uhr 

Protokollant:  Dennis 

 

Anwesende Mitglieder: Dennis Brinschwitz, Matthias Kalla, Jelle Quantz, Johann Standke, 
Walid Alhaj Khouder, Franck Fogaing, Tim Schwarzer 

Gäste: 

 
TOP 01: Wahl des Protokollanten 

•  Dennis wurde zum Protokollant gewählt. 

TOP 02: Feststellung der Beschlussfähigkeit 

• Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt. 

 

TOP 03: Genehmigung der Tagesordnung 

• Die Tagesordnung wurde mit Ergänzungen genehmigt. 

 

TOP 04: Genehmigung des letzten Protokolls 

• Das Protokoll vom 11.06.2018 wurde genehmigt. 

 

TOP 05: Berichte aus den Gremien 

• StuKo: 

• Besprechung der SQM-Anträge. 

• Der Antrag zum „Elektrotechnik Labor für Maschinenbauer“ soll vor 

der morgigen StuKo noch mit den Elektrotechnikern besprochen 

werden, da sich der Fachrat intern nicht über die Finanzierung einig ist. 

• Der Antrag zum „Lernlink“ soll auf der StuKo noch besprochen werden, 

da wir einen möglichen Konflikt  mit der VG-Wort vermuten. 

• Der Antrag zur „Überarbeitung von TET“ soll auch nochmal besprochen 

werden, da intern die Bedenken kamen, dass der Antrag bereits bei der 

letzten SQM-Runde genehmigt wurde. 

• Alle andren Anträge sollen von den Vertretern in der StuKo genehmigt 

werden. 

• Besprechung der Lehraufträge. 

 

 



 
 

- 2 - 
 

 

• Technische Wahlfächer. 

• Es soll in der StuKo angesprochen werden, dass weitere Informatik 

Veranstaltungen ins Studium integriert werden sollen (z.B. MatLab 

Tutorium) 

• Fächer die im Modulkatalog ergänzt werden sollen: Berechnung 

elektrischer Maschinen, Finite Elemente I, Einführung in die 

Nanotechnologie, Einführung in die Fertigungstechnik, Biomedizinische 

Technik für Ingenieure I, Handhabungs- und Montagetechnik, 

Grundlagen der elektrischen Messtechnik, Digitale Signalverarbeitung. 

• Weiter Fächer bespricht Johann nochmal mit den Elektrotechnikern. 

 

Top 06: Projekte und AG’s 

• Sommerfest der Fachschaften. 

• Dennis berichtet. 

• Die Planung läuft. Das Wetter soll gut werden. 

• Es wird Geld für die Edelstahlpfannen mit einer Enthaltung genehmigt.   

• Tim lädt den Flyer auf StudIP hoch. 

• Leibnizfest 

• Es wird ausreichend Budget für Mexikaner und Obstsalat beschlossen. 

• Ehemaligentreffen 

• Das Treffen wird auf Ende September bzw. Anfang Oktober verschoben. 

• Vorstellung der neuen Professoren 

• Ausreichend Zusagen von Professoren, das Ereignis findet also statt. 

• Jelle schreibt eine Ankündigung ins StudIP und Facebook. 

• Es wird ausreichend Budget für Hot-Dogs und Getränke genehmigt. 

 

TOP 07: Mitteilungen/Verschiedenes 

• Würfel Aufräumaktion 

• Dennis hilft beim Aufräumen. Eventuell kommen Franck und Johann nach. 

• Gute Lehre an der LUH 

• Johann schreibt die Senatoren an. 

• Treffen der Mechatronik Ansprechpersonen 

• Dennis berichtet. 

• Prof. Jessica Burgner-Kahrs wird die Universität zum Anfang des Jahres 2019 

verlassen. 

• Neues Punktesystem für das Masterlabor um die Arbeit der Studierenden 

fairer zu bewerten. 
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• Bewerbungsverfahren für studentische Arbeiten. Einreichen von 

Notenspiegeln und Lebensläufen bei einer Bewerbung ist zu überspitzt. Eine 

Übersicht belegter Module zur besseren Evaluierung des WiMis ist denkbar, 

allerdings darf der WiMi nur eine Empfehlung aussprechen, aber den oder die 

Studierenden nicht ablehnen. 

• Dennis und Matthias verfassen einen öffentlichen Brief an den 

Universitätspräsidenten Epping bezüglich der Umbenennung des Studiengangs in 

„Mechatronik und Robotik“ und den damit einhergehenden Verlusten an 

renommierten Professoren im Fachgebiet Robotik. 

• Das „Bündnis gegen die Vereinheitlichung von Melde- und Prüfungszeiträumen“ hat 

den Studentenwerkspreis für soziales Engagement gewonnen. 

 

 
 


